

Dreifachsieg für die Hausherren

ALLERSHAUSEN (gb) · Die Auflageschützen von "Hubertus" Poing waren zu Gast im Auflageleistungszentrum Allershausen, um die Schützen von "Diana" Allershausen im Rahmen der Saisonvorbereitung zu fordern. 23 Auflageschützen waren drei Stunden aktiv um in den Disziplinen Luftgewehr und Luftpistole-Auflage einen Vorkampf un ein abschließendes Finale zu ab solvieren. Für Allershausen wa es eine Ehre, dabei den National kaderschützen Ingo Schweinsberg, dem sechsfachen Teilnehmer der Deaflympics, den olympischen Spielen für Schwerhörige, der in seiner Laufbahn sechs Gold-, fünf Silber- und vier Bronzemedaillen, dazu elf Europameistertitel, 18 Weltrekorde in verschiedenen Schießsportdisziplinen im Schwerhörigenbereich, und eine Silber- und eine Bronzemedaille bei den Deutschen Meisterschaften der Hörenden geholt hat und sich nun auch mit

Erfolg dem Auflageschießen bei Hubertus Poing widmet.

Aber auch Allershausen hatte eine ehemaligen Nationalkaderschützen aufzubieten. Reimund Seibert, der ebenfalls der Schützennationalmannschaft angehörte und seit vielen Jahren im Auflageschießen erfolgreich ist, startet in der Allershausener Bezirksligamannschaft. In der Rangliste der 15 Luftgewehrschützen setzten sich auch die beiden Matadore durch, so dass

Reimund Seibert mit 315,7 den ersten Platz und Ingo Schweinsberg mit 313,5 Ringen den zweiten Platz belegten. Den Vergleich der beiden Bezirksmannschaften konnte Allershausen mit Reimund Seibert, Werner Batoja und Wilhelm Smejkal mit 936,1 zu 933,6 Ringen gegen Ingo Schweinsberg, Herbert Weber und Winfried Andres, für sich entscheiden.

Allershausen belegt die ersten drei Plätze

Als Höhepunkt durften die acht besten Schützen in einem hochspannenden Finale die Finalsieger des Abends ermitteln. Hierbei gingen die ersten drei Plätze an Lorenz Baumgartner, der mit 0,7 Ringen vor Reimund Seibert und Werner Batoja, allesamt aus Allershausen, gewann. Aber auch die Pistolenschützen ermittelten ihre Sieger.

Bei den Gesamtteilnehmern setzte sich Ingo Schweinsberg mit 300,2 Ringen vor Georg Hopfenmüller aus Allershausen (298,5) und Bernhard Altmann (Allershausen. 292.8 Ringe) durch. Im Finale der besten acht Pistolenschützen drehte sich dann die Platzierung, so dass Georg Hopfenmüller mit 3,7 Ringen Vorsprung vor Ingo Schweinsberg und Christoph Braun aus Poing den 1. Platz erreichte.

Nach der Siegerehrung bedankte sich Ingo Schweinsberg für den fairen Wettkampf, bei dem es nicht um Sieg oder Niederlage ging, sondern um das Miteinander von Sportlerinnen und Sportler.

Werner Batoja überreichte den Gästen aus Poing abschließend eine Erinnerungsscheibe an diesen Vergleich und bat um einen Rückkampf in Poing im nächsten Jahr.



Auf dem Foto links: Werner Batoja, 1. Vorsitzender "Diana" Allershausen, rechts: Ingo Schweinsberg, Sportleiter "Hubertus" Poing.